

ESTP Paris, le 20 juillet 2020

Fin de mandat de Florence Darmon et nomination de Joël Cuny à la Direction Générale par intérim de l'ESTP Paris

Madame, Monsieur, Cher partenaire,

Nous vous informons que le mandat de Directeur Général de l'ESTP Paris de Florence Darmon a pris fin le 6 juillet dernier.

Florence Darmon n'ayant pas souhaité solliciter de troisième mandat pour se consacrer à de nouveaux projets, le conseil d'administration a nommé Joël Cuny, actuel Directeur des études, aux fonctions de Directeur Général par intérim jusqu'au prochain Conseil d'Administration du 2 octobre 2020.

Sa prise de fonction, effective depuis le 7 juillet, permettra d'assurer dans les meilleures conditions, et avec l'ensemble des équipes, la préparation de la prochaine rentrée.

Les 12 années de mandat de Florence Darmon à la tête de l'ESTP Paris auront été marquées par le développement, la modernisation et la transformation de l'école avec, entre autre, la création de nouvelles formations, l'implantation de la Formation Continue au centre de Paris, la création de l'Institut de Recherche en Constructibilité, le lancement et la mise en œuvre du plan stratégique ESTP 2030, le développement et la modernisation du campus de Cachan, le déploiement en région avec l'ouverture des campus de Troyes et de Dijon, et en 2021 l'ouverture du campus d'Orléans..., ainsi que par la consolidation de la situation financière de l'établissement.

Pour ces nombreuses réalisations, l'ensemble du Conseil d'Administration de l'école tient à lui rendre un hommage appuyé.

Hervé le Bouc, Président du Conseil d'Administration communiquera à la fin de l'été sur la succession de Florence Darmon.

Nous vous prions de croire, Madame, Monsieur, Cher partenaire, en l'expression de nos sentiments dévoués.

Sophie Vidal
Directeur de la Communication

ESTP Paris, 20 July 2020

End of term of Florence Darmon and appointment of Joël Cuny as interim general director of ESTP Paris

Dear ESTP Paris partner,

We would like to inform you that Florence Darmon's term as general director of ESTP Paris ended on July 6, 2020.

Florence Darmon expressed her wish to dedicate herself to new professional activities. For this reason, ESTP Paris' Executive Board of Administration has appointed Joël Cuny, current director of studies, as interim general director until the next executive board meets on October 2, 2020.

Mr Cuny assumed his duties on July 7, in order to prepare the start of the next school academic year in September in the best conditions.

During her 12 years spent as the head of ESTP Paris, Ms. Darmon has been committed to the school's growth and modernization. Among her achievements at ESTP, we are proud to list: the creation of new academic and professional programs, the opening of ESTP Paris Constructability Research Institute, the launch of ESTP 2030 strategic plan, the expansion and renovation of our Cachan campus, the regional expansion with new campuses in Troyes and Dijon, and a new campus in Orléans (expected in 2021).

ESTP Paris Executive board would like to commend and thank Florence Darmon for her contributions to the school.

Hervé Le Bouc, President of the Executive Board of Administration, will provide more information about Florence Darmon's successor in the months to come.

Thank you for your continuing confidence.
Kind regards,

Sophie Vidal
Director of Communications